

支部長・幹事長再任挨拶

◆支部長再任にあたって…



支部長
岩田 裕美
株式会社NIPPO 中部支店
常務執行役員支店長

道建協中部支部の会員の皆様には、2年間大変お世話になりました。

思い出せば22年度早々、廣川支部長を始め多くの幹部が一斉に転勤等で移動され一人寂しく留守番を仰せつかり、悲嘆に暮れておりましたが会員各位の格別のご協力の下で今までの委員会活動、緊急防災協会活動等を実施するとともに新たに「アスファルト合材の事前審査業務」、「舗装施工管理技士資格試験業務」の活動を展開することができました。会員各位に篤くお礼申し上げます。

もうこれで卒業したいと密かに思い描いておりましたと

ころ、この度再任を先の第64回道建協中部支部総会において受けることになりましたので、もう一度会員各位のお世話になりながら次の時代につなげるリリーフ役として、社団法人から一般社団法人に移行した初年度でもありますので、もう少しがんばっていこうと決意したところです。

道建協会員の減少傾向に歯止めをかける良策も持ち合わせておりませんが、中部支部としてできることを愚直に実行してまいります。就任中に取組みたい事項としては、第64回定時総会の議案で承認された会員への情報提供、中部地整・NEXCO中日本との意見交換会、経済調査会・物価調査会との意見交換会、技術講演会、各種委員会活動、緊急防災協会活動等を年間計画に沿って会員各位のご協力の下で真摯に実行していきます。

何かとご面倒をおかけすることがあるかもしれませんが、その折はしょうがない奴と思い暖かくお見守りいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

暑い夏がまたやってきますが、会員各社のご隆盛と各位のご健勝をご祈念し就任の挨拶とさせていただきます。



◆幹事長に再任されて…



幹事長
川端 清太
鹿島道路株式会社
中部支店 執行役員支店長

総会にて当協会の幹事長として、再任されましたので改めて挨拶をさせていただきます。

昨年は3月11日に東日本大震災が勃発し、当地方では台風12号・15号による浸水、土砂災害により大きな被害が発生した関係で公共事業費関連予算が見直されました。真に必要な社会資本整備によって強靱な国土形成が求められることになり、協会活動を通してその一翼を担えればと考えています。

この中部地方においても同様な大震災が、何時発生し

てもおかしくないと云われており、その為にも当地方での一日も早いミッシングリンク解消が望まれております。又各会員の皆様におかれましても、自社でのBCPを通して“備えあれば憂いなし”の緊張感を持ち続けていただければと思います。

又当協会の基本方針に有ります“適正単価で良質な社会資本を提供し従事する者の労働条件・環境の改善を図り、美しく豊かな地域づくり”を目指し、会員各位による環境・技術・安全・防災等委員会活動をさらに一層充実させていきたいと思っております。小職も各種意見交換会、安全パトロール等を通して、健全な協会に発展のお役に立てればと考えています。

最後に支部活動を通して、支部会員の皆様へのお手伝いを頂きながら、道路建設業の健全なる発展に少しでも寄与したいと考えています。